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  La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, celebró este domingo el
histórico triunfo cosechado en las
elecciones generales que permitió su
reelección por más del 50% de los
votos y les agradeció a los vecinos y
vecinas por el acompañamiento en las
urnas, que le brinda la posibilidad de
continuar con el proyecto de trabajo
encarado durante su primer mandato
para transformar la ciudad.
  "Ganó un proyecto político para la
comunidad, la militancia, el pueblo
organizado, los vecinos y las vecinas
que volvieron a creer y a confiar en la
política como herramienta de transfor-
mación. Eso es lo que tenemos que ce-
lebrar, que ganó la política en Quilmes.
Es una responsabilidad inmensa la que
siento por volver a tener la oportunidad
de trabajar cuatro años más por Quil-
mes", destacó Mayra.
  En ese marco, aprovechó la ocasión
para agradecerles a los fiscales y a las
autoridades de mesa por el trabajo realizado: "Yo les quiero agradecer profundamente de
corazón, siento que la palabra gracias queda chica para decirles que de verdad siento con
el corazó, la necesidad de decirles gracias a todos ustedes que hoy estuvieron cuidando
los votos, fiscalizando. Gracias por el compromiso a ustedes y a sus familias. Se que
todos hicimos un gran esfuerzo y ese esfuerzo y esa militancia, ese puerta a puerta, doblar
boletas, poner la mesa, tuvo y tiene resultados y es que el más de 50% de los votos en
Quilmes".
  "Vamos todo Quilmes, todos y cada uno de los barrios respondieron a dar la posibilidad
y la continuidad de este proyecto de trabajo. Como dije en las PASO, esa confianza iba a
ser resuelta con más gestión, más trabajo y eso es lo que vamos a ser en los próximos
cuatro años. Vamos a tener una mejor gestión de la que se vio hasta ahora, vamos a seguir
con la transformación de nuestro municipio, vamos a hacer que las familias puedan vivir
dignamente en los barrios, que los jóvenes puedan estudiar y trabajar en este lugar, que
las familias puedan disfrutar de las plazas, vamos a hacer un municipio más lindo y que se
viva mejor, ese es nuestro compromiso inquebrantable para nuestra próxima gestión", resaltó.
  "Cuando los proyectos políticos dan respuestas y trabajan para resolver los problemas

de la gente, la gente acompaña. Lo que hoy estamos viviendo, disfrutando y hemos
compartido y construido entre todos y todas, es fundamental para que podamos seguir
teniendo a nuestro gobernador Axel Kicillof para que Quilmes siga creciendo y siga
adelante. Y hemos hecho, además, un aporte fundamental para que Sergio Massa el 19 de
noviembre gane el balotaje y sea nuestro Presidente", sostuvo.
  Al respectó, la Intendenta precisó: "Hoy estamos acá porque hubo un hombre que nos
demostró que es posible y fue Néstor Kirchner. Ese hombre que nos convocó a todos los
argentinos cuando no creíamos que podíamos ser parte de la transformación de la
Argentina, y esa mujer (Cristina Fernández de Kirchner) que nos demostró que con trabajo,
gestión y seriedad se pueden lograr los mejores índices para el pueblo argentino. Eso que
nos pidió Cristina en diciembre del 2020, de alinear precios, salarios, tarifas y las
jubilaciones, es todavía una deuda pendiente".
  "Gracias a todos por el compromiso que asumieron para lograr este hermoso resultado,
gracias a los vecinos y vecinas de Quilmes una vez más, esta confianza va a ser devuelta
con más responsabilidad, trabajo y compromiso, con un proyecto político basado en el
amor y en la justicia social", concluyó.
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  Una elección histórica realizó Mayra Mendoza en Quilmes. Instantes después de conocerse los primeros resultados, agradeció a los quilmeños
por "confiar" en ella y darle su voto de confianza para una segunda gestión municipal.
  Mayra no solo es la segunda persona reelecta de Quilmes, sino que fue la primera mujer electa de Quilmes y con más del 50 por ciento de los
votos, y dio un paso más en la historia quilmeña, transformándose en la primera mujer relecta intendenta de Quilmes.
  Con la participación del 75,68% de las personas habilitadas para votar, Mayra obtuvo 179.769 votos (50,84%). Muy por detrás, se ubicó el ex
intendente de Juntos por el Cambio   Martiniano Molina con 101.542 votos (28,71%), y en tercer lugar se ubicó el solanense Miguel Lezcano de
La Libertad Avanza con 60.212 votos (17,02%).
  La Izquierda, no logró mucho más de lo que obtiene en cada elección. Carla Villani fue elegida por 12.058 personas (3,41%).
  Con este escenario y a la espera del recuento definitivo la nueva composición del Concejo Deliberante es conformada por seis concejales
electos de UXP: Eva Mieri, Burtoli Ariel, Ramírez Evangelina, Gaudio Roberto, Jara Karina y Arauz Ezequiel. Cuatro de JXC: Araujo Lucas,

Ferreyra Daniela, Buffone Diego, Gago Marcela. Y dos de LLA: Rij Ricardo y Albasetti Cintia.
  Abandonan el HCD quilmeño por UP Angel García, Patricia Iribarne, Laura González y Mario Lozano. Y
por JXC Guillermo Galetto, Raquel Coldani, Juan Bernasconi, Eyleen Viglianco, Facundo Gaitán y Elisabet
Virgilio, espacio que pierde poder dentro el recinto con la llegada de los liberales.

  En el caso de Avellaneda, la victoria contundente de Jorge Ferraresi vuelve a consolidar su poder
como hace 18 años.
Con el 75,08% de la participación, el intendente Jorge Ferraresi renovó su mandato con el apoyo de 123.699 votos (56,63%). Amplia
diferencia que dejó a Lucas Yacob muy abajo con 49.475 votos (22,65%), seguido por el candidato de LLA Daniel Laham 38.157 votos
(17,46%), y ultima la Izquierda que impulsaba a Claudia Vercellino con 7.093 votos (3,24%).
Con estos resultados el oficialismo ingresaría ocho concejales: Magdalena Sierra, Barrueco Hugo, Alessi Gisele, Bertolotto Luca, Esposito
Melina, Romero Pablo, Alva González María, Bartalotta Diego. Juntos colocaría dos ediles: Paz Damián y Argañaraz Yesica. Y LLA: Díaz
Arnaldo y Benítez Zunilda.
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En Berazategui participó el 78,89% de
los vecinos habilitados para sufragar.
Elección que vuelve a arrasar Juan José
Mussi con 111.524 votos (55,64%).
La sorpresa la dio el candidato libertario
Benito Molver con 45.434 votos (22,67%)
relegando al tercer lugar a Juntos por el
Cambio que postulaba a Dante Morini
que obtuvo 35.019 votos (17,47%).
Ultima quedó la Izquierda con Leila
Sabrina que obtuvo 8.434 votos (4,20%).
Con este escenario, Mussi no solo logra
su reelección, ingresa siete concejales
Balor Carlos, Flores María del Carmen,
López Federico, Vega Lucia, Aguirre Ma-
tías, Noro Jennifer, y Acosta Florentino.
Pero ya se sabe que los cuatro primeros
ediles tomarán licencia para continuar en
sus funciones en el Ejecutivo municipal,
por lo que serán reemplazados por
Pereyra Salome, Nikitiuk Andrés, Días
Mabel, y López Juan.
LLA ocupará tres concejales, Ezequiel
Luayza Troncozo, Rosalía García y
Rubén Romano. Y JxC ocuparán bancas
Héctor Ravelo y Sandra Massimino.

  Tres argentinos, un colombiano y un pe-
ruano fueron detenidos acusados de inte-
grar una organización delictiva que realizó
al menos dos robos estilo salidera bancaria
en Quilmes, donde robaron más de dos
millones de pesos y seis mil dólares.
  Según se informó, las detenciones se llevaron
a cabo en las inmediaciones de la zona del
centro de Quilmes, donde los investigadores
tomaron conocimiento que la banda se encon-
traba en el lugar posiblemente para cometer otra
salidera bancaria.
  A raíz de estos delitos, la fiscal Mariana Curra Zamaniego, a cargo de la Unidad Funcional de Instrucción (UFI) 6 de Quilmes,
ordenó una serie de tareas de investigación en que se identificó a los autores de los hechos y sus roles en la organización.
  "El jueves pensamos que al día siguiente iban a cometer otro hecho, porque era previo a las elecciones, cuando la
gente salió a comprar electrodomésticos y a realizar varias transacciones bancarias. Por ese motivo se reforzó la
seguridad en las zonas de bancos. Con el identificador de patentes vimos que ingresaron y pudimos detenerlos",
explicó a Télam un investigador.
  Finalmente, tras los distintos allanamientos de urgencia en Avellaneda se incautó documentación de interés en la
causa, como un Documento Nacional de Identidad de una de las víctimas, además de guantes y otros elementos.
  También secuestró un Peugeot 308 color gris y otro modelo 208 blanco con pedido de secuestro activo por un robo
cometido en agosto de este año en jurisdicción de la localidad de Morón.
  Los sospechosos serán indagados por el delito de “robo calificado por su comisión en poblado y en banda”. Están
acusados de integrar una organización compuesta por al menos cinco delincuentes que cometieron dos robos en la
zona bancaria de la localidad de Quilmes.
  En la primera de ella, ocurrida el 4 de este mes, rompieron el vidrio de un vehículo y sustrajeron un bolso con 900 mil
pesos, mientras que, en el otro robo, una semana después, se hicieron de un botín de un millón y medio de pesos y seis mil dólares.



  A horas de ser reelecta, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recorrió este
martes un nuevo operativo Quilmes Cerca, el programa municipal de descentralización
de la atención, gestión de trámites y acceso a derechos, que se realizó en la Sociedad
de Fomento Bella Vista, ubicada en Triunvirato 3670, de Quilmes Oeste.
  "Estuvimos en un nuevo operativo del Quilmes Cerca en la Sociedad de Fomento Bella
Vista, de Quilmes Oeste. Ya superamos los 660 operativos en toda la ciudad, permitiendo
que se gestionen más de 230 mil consultas con el objetivo de que en Quilmes accedan
a las políticas del Estado Nacional, Provincial y Municipal. Cuando los proyectos
políticos, a través del Estado, dan respuestas y trabajan para resolver los problemas de
la gente, la gente acompaña", aseguró la Jefa comunal.
  Durante su visita, Mayra compartió una mateada con los integrantes de la comisión
directiva de la sociedad de fomento y, en el contexto electoral, llamó a construir la
victoria de Sergio Massa de cara al balotaje. "No hay proyecto local sin proyecto
nacional. Necesitamos un modelo de país que dé cuenta de las necesidades del
conurbano y que trabaje para que podamos resolverlas", sostuvo la Intendenta.
  En esa línea, y en base al trabajo realizado y lo que se viene, Mayra aseguró: "Cuando
tuvimos el resultado el domingo, les dije a los quilmeños y quilmeñas que confiaron en
nosotros que íbamos a devolver esa confianza y ese acompañamiento con más gestión
y más trabajo, así que hoy a dos días de la elección les estoy contando cómo vamos a
seguir trabajando para que Quilmes siga creciendo, siempre para adelante".
  Por su parte, el presidente de la institución, Cristian Pilof, comentó: "Creemos que
estos operativos fortalecen al barrio y son muy importantes, porque los vecinos no tienen que trasladarse a distintos lugares para hacer los trámites, sino que tienen todo en un mismo
lugar. El Estado está presente, hay articulación, siempre tenemos una respuesta, y eso es bárbaro".
  El Quilmes Cerca es un dispositivo itinerante de atención del Estado que se viene desarrollando desde 2021 con gran despliegue territorial. Hasta el momento se han realizado 667
jornadas, en más de 290 sedes, y se han atendido más de 230 mil trámites y consultas. El programa tiene como eje el trabajo articulado con la comunidad y sus instituciones (clubes,
sociedades de fomento, centros de jubilados).
  En esta jornada hubo stands de ANSES, RENAPER, PAMI, tarjeta SUBE, Acceso a la Justicia, Mujeres y Diversidades, entre otros, además de vacunación del calendario oficial.
  Habrá nuevos operativos en Quilmes Oeste, mañana en la Sociedad de Fomento Barrio Parque, ubicada en Palma de Mallorca 4064, y el jueves 26, en el Merendero Umita, que
funciona en la calle Islas Malvinas 4544. En tanto el viernes 27 el Quilmes Cerca llega a Bernal Oeste, con una jornada en la Sociedad de Fomento Villa Montero, con sede en Alem 1660.
 Estuvieron presentes el secretario de Gestión y Participación Ciudadana, Julián Bellido; su par de Culturas y Deportes, Nicolás Mellino, y la directora del CIC Agustín Ramírez, Sharon
Lombardía.
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  Se celebró el 50º aniversario del Jardín de Infantes Rayito de Sol. El intendente de Bera-
zategui, Juan José Mussi, visitó la institución junto a integrantes del Gabinete municipal.
Además, la comunidad educativa contó con la presencia del obispo Carlos Tissera. En el
marco de la celebración se entronizó una imagen del Cura Brochero como patrono de la
institución.
  El Jardín Rayito de Sol depende del Obispado de Quilmes. Asisten 146 niños y niñas, y cuenta
con un equipo de 30 mujeres entre representantes legales, directivas, docentes y auxiliares.
  Durante la ceremonia, Mussi destacó: "Estas cosas no se pueden lograr sin amor, se nota
claramente en la emoción de la gente. Valoramos muchísimo la presencia de estos estableci-
mientos, que son abiertos a toda la comunidad y que persisten a través del tiempo, durante
tantos años".
  Por su parte, la directora del Jardín de Infantes, Laura Margni, expresó: "Es una alegría y una
bendición compartir este festejo con todas las generaciones que han pasado por el Jardín.
Hay mucha emoción y, encima, nos tocó un día precioso".
  Participaron de la celebración, el secretario de Cultura y Educación del Municipio, Federico
López; el presidente del Consejo Escolar, Fernando Cardozo; el obispo auxiliar, Eduardo
Redondo; y el inspector Jefe de DIEGEP, Leonardo Gómez; además de estudiantes de los
niveles iniciales de las escuelas del Obispado (los Institutos Nuestra Señora de Ranelagh y
Santa Cecilia; y los Colegios Pio XII y Thomas Alva Edison).



  Ruben Dario Dening, el hombre detenido que está siendo juzgado por el crimen y desaparición
del abogado Salvador Altamura, cometido en julio de 2020 en Quilmes, dijo que es inocente, y
agregó que la víctima era su "amigo", estaba endeudada y "quería irse"; y que él, en su
momento, evadió a los investigadores porque sentía "miedo". Dening declaró casi cuatro horas
y reiteró su inocencia ante el Tribunal Oral 3 quilmeño que lo juzga por el delito de "robo
calificado por el empleo de llave verdadera en concurso real con homicidio criminis causa".
  Tras su declaración, se desistieron del resto de los testigos y el tribunal pasó a un cuarto
intermedio hasta el viernes a las 10 cuando las partes realizarán sus respectivos alegatos.
  Según informó Data Jucicial, Dening comenzó a declarar a las 10.30 y desde el inició afirmó que
él es "inocente" y que quiere que encuentren a su "amigo". Si bien en un momento intentó
vincular el caso de Altamura con el excomisario mayor Francisco Centurión, detenido por la
desaparición de otro joven llamado Lucas Escalante y quien es buscado desde el 9 de diciembre
pasado, el acusado terminó reconociendo que se enteró de ese hecho por la televisión.
  Luego, Dening señaló que Altamura tenía "deudas" y que en los últimos días su amigo "estaba
con miedo y se quería ir".
  Consultado de por qué él se fugó cuando lo imputaron, el acusado sostuvo que tenía miedo y
que, en realidad, la plata que le secuestraron cuando finalmente lo capturaron eran "ahorros propios".
  A su vez, Dening dijo no recordar qué fue lo que hizo entre las 17 y las 23 del día en que los investigadores creen que asesinaron a Altamura, a quien, según explicó, quería "mucho"
y lo ayudaba a entrenar para correr en moto.
  En otro tramo de su declaración, el acusado negó que Altamura le haya prestado dinero, sino que, en
cambio, él estaba mucho mejor económicamente que la víctima.
  Sin embargo, una fuente tribunalicia le confió a Data Judicial que el acusado mezcló épocas, ya que
aquel gran pasar económico lo tuvo muchos años antes del hecho y que la mayoría de sus dichos ya los
había volcado durante la investigación tanto él como su familia.
Dening llega al juicio preso e imputado del "robo calificado por el empleo de llave verdadera en concurso
real con homicidio criminis causa", delitos por los que podría ser condenado a prisión perpetua.
  El debate está a cargo de los jueces Darío Hernández, Alejandro Portunato y Julián Busteros; mientras
que como fiscal juicio interviene Andrés Nieva Woodgate, quien en sus lineamientos de apertura indicó
que Dening mató a Altamura con el objetivo de robarle dinero y que lo hizo “de manera tan efectiva que
logró la desaparición de su cuerpo”.
  En el requerimiento de elevación a juicio, la fiscal de instrucción Ximena Santoro sostuvo que Dening
"a fin de preparar su posterior accionar ilícito y con el propósito de lograr su impunidad le dio muerte a
Salvador Altamura". Para la fiscalía, luego de asesinar a su amigo, el acusado tomó la motocicleta de la
víctima y se dirigió hacia su departamento, ubicado en la calle 25 de Mayo 217, en pleno centro de Quilmes, donde "se apoderó ilegítimamente de una suma de dinero no especificada
y un arma de fuego calibre 9 milímetros" propiedad del abogado.
  Al momento de ser detenido, mientras intentaba ingresar en bicicleta a la provincia de Entre Ríos, el imputado tenía en su poder la suma de 386.662 pesos y 31.500 dólares, con los
que intentó sobornar a los efectivos para que lo dejaran libre, y vestía una campera que era de Altamura.

  La concejal libertaria electa, Estefanía Albasetti, asumirá en diciembre
en el Concejo Deliberante de Quilmes, y fue la primera en expedirse en
"unirse contra el Kirchnerismo".
  La dirigente libertaria de la agrupación "La Julio Argentino", quién fue
electa para asumir una banca el pasado 22 de octubre por La Libertad
Avanza, publicó en sus redes sociales un llamado a la unión dirigido a los
votantes de Juntos por el Cambio.
  Ahí alegó que comparten "la necesidad de sacar al Kirchnerismo del
poder ejecutivo".
  Albasetti no se hizo esperar y pasados solo dos días de los comicios,
pide que se acompañe a Javier Milei con el voto el próximo 19 de noviembre
en el balotaje en que el libertario y Sergio Massa disputarán la Presidencia
de la Nación.



Gracias a los miles de quilmeños y quilmeñas
que nos acompañaron con su voto. Además,
agradecer a los cientos de fiscales y militantes
que trabajaron en la jornada de ayer de una
manera comprometida y notable.
Cuando la ciudadanía se expresa, es importante
respetarla e interpretarla. Nada es casualidad,
entendiendo que a 40 años desde el regreso
de la DEMOCRACIA, nuestro mayor activo
es poder tener la posibilidad de elegir. Ese es el
legado más valioso para las próximas genera-
ciones.
Desde el 10 de Diciembre asumiré mi banca
como Concejal de Quilmes, desde donde
seguiremos discutiendo ideas e interpelando realidades. Cómo así también cumplir, de
una manera responsable y seria con las responsabilidades que se avecinan.
Un Fuerte Abrazo.
Lucas Araujo - Agrupación 14 de Agosto

A horas de conocerse que el ballotage iba a ser entre Massa y Milei, y aún sin decisión
sobre a quien acompaña el sector de cara al 19 de noviembre, varios dentro de Juntos
colocaron estados de guasap con la leyenda "LOS QUE AMAMOS LA ARGENTINA
NUNCA NOS VAMOS VAMOS A RENDIR". Hasta ahi nada raro, lo llamativo resultó ser
el color de fondo que utilizaron que extrañamente coincide con los colores que a nivel
nacional usa el libertario Javier Milei en su campaña, el violeta. Entre los que subieron
esto a guasap aparece Ignacio Chiodo, Elizabeth Virgilio y Myriam Puchetta.

El reconocido historiador quilmeño, Jorge Márquez, contó que en Quilmes Mayra Mendoza
"aparece como la candidata más votada en la historia (porcentajes obtenidos por el
Peronismo)":
1987 E. Camaño 47,31
1991 A. Fernández, 33 1995
F. Scarabino, 50 2003
S. Villordo, 30,36 2007
F. Gutierrez, 28,69 2011
F. Gutiérrez 37,3 2015
M. Mendoza 49,8

Un ocurrente meme circuló en la previa electoral entre
numerosos militantes y dirigentes de Juntos. Se trata
de la frase BUSCADO sobre imagen del ex concejal y ex
diputado provincial radical, Fernando Pérez Fresia, quien
lejos de acompañar a Martiniano Molina en lo local,
decidió realizar un viaje al exterior post PASO y luego
irse a acompañar a su compadre y correligionario, Pablo
Domenichini, a Esteban Echeverría. "Tenemos dos con-
cejales adentro, ese fue ya nuestro negocio", aseguró
un muy allegado a Pérez. La fotografía que dio vueltas
en numerosos grupos, tiene además de BUSCADO la
siguiente frase: "Responde al apodo de enano o petiso.
Desapareció hace más de dos meses. Se lo ve en zona
de Esteban Echeverría".

A través de las redes sociales, la
intendenta reelecta de Quilmes
Mayra Mendoza agradeció a los
quilmeños por "confiar" en ella y
darle su voto de confianza para una
segunda gestión municipal.
Mayra Mendoza no solo es la se-
gunda persona reelecta de Quilmes,
sino que fue la primera mujer electa
de Quilmes y con más del 51 por
ciento de los votos dio un paso
más en la historia de Quilmes, trans-
formándose en la primera mujer relecta intendenta de Quilmes.
"¡Gracias a los quilmeños y quilmeñas por confiar en este proyecto de trabajo y elegirme,
una vez más, como su intendenta convirtiéndome no solo en la primera mujer en gobernar
este distrito sino también en ser reelecta!
Me comprometo a no bajar los brazos, a seguir trabajando de sol a sol para que Quilmes
sea como siempre lo soñamos y para avanzar con esta transformación que empezamos en
el año 2019.
En nuestra segunda gestión redoblaremos el compromiso para que los vecinos y vecinas
de todos los barrios de nuestra ciudad vivan bien, para llegar con más obras, más escuelas,
más calles asfaltadas, más luminarias, y más espacios verdes para que Quilmes crezca.
Gracias, una vez más, a todo el pueblo quilmeño por elegir un proyecto de trabajo y amor,
como el nuestro.
#SiempreParaAdelante????"



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

Gundam es el nom-
bre de una franquicia
de ánime (anima-
ción japonesa) me-
cha (robots gigan-
tes) creada en 1979
por Yoshiyuki Tomi-
no que se había ga-
nado crédito traba-
jando en Astroboy y
Voltes V. con Gun-
dam, Tomino  pre-
tendía crear un dra-
ma que se diferen-
ciase de los me-
chas de su época
(Ejemplo: Mazinger Z) que usualmente revolvían alrededor de robots peleando alienígenas en
formato episódico con poca o ninguna continuidad, él quería algo más parecido a Space Battleship
Yamato una serie de anime con melodrama que contaba una historia de principio a fin con
repercusiones para sus protagonistas.
Por fin consiguió su oportunidad para realizar su sueño cuando la compañía Sunrise lo contrato
para la producción de tres series de mecha con el objetivo de vender juguetes de los titulares
robots gigantes y la tercera de estas series se convertiría en gundam.
Mobile Suit Gundam fue una serie de anime de cuarenta y dos episodios que se transmitió por la
televisión japonesa de 1979 a 1978 que contaba la historia de la guerra civil humana (pues no les
alcanzo el tiempo para diseñar alienígenas) causada por la inhabilidad de la gente de la tierra y
aquellos que se volvieron colonos del espacio exterior a entenderse los unos a los otros.
Debido a esto, el conflicto estalla entre la federación terrestre, la fuerza militar de la esfera terrestre
que desea mantener el orden y el principado de Zeon, el agrupamiento de colonias espaciales
más lejanas de la tierra que demandan su independencia de la federación.
La inhabilidad de ver al otro como humano es perfectamente ejemplificada por la operación british
al principio de la guerra durante la cual el principado de zeon tomo control de una colonia espacial
ajena y la dejo caer sobre la tierra como proyectil borrando a Australia del mapa.
Banagher @banagher.iv02



El secretario General de la Unión Obrera Metalúrgica Regional Quilmes-
Berazategui-Florencio Varela, Adrián Pérez, resaltó la capacidad y el
compromiso de la intendenta de Quilmes Mayra Mendoza, y calificó a la Gestión
municipal de "exitosa".
  "La Gestión y el compromiso de esta Intendenta (Mayra Mendoza) no se vio
nunca en Quilmes, por eso es la mejor Intendenta en la historia de nuestro
querido distrito. Creo que es una dirigente política sin techo, con mucha
capacidad de crecer, la edad justa, con una gestión exitosa en su espalda, en un
municipio que estaba abandonado y es el más complejo de todo el conurbano
bonaerense", señaló Pérez en diálogo con Agencia Suburbana.
 Al hablar del posicionamiento político de Mayra Mendoza, Pérez aseguró que
“demostró la lealtad a un proyecto político y eso habla muy bien de ella. Nunca
se corrió de su lealtad al compromiso al lugar y al espacio que ella pertenece”. Y
agregó: "Nos contiene a muchos desde su conducción. Soy un hombre que
está agradecido de haberla acompañado en un tramo de su gestión y es mi
conductora política natural por compromiso y por proyecto de país".
  Al finalizar, el titular de la UOM explicó el crecimiento territorial de la agrupación
política que conduce: La 17 de Noviembre. "Como agrupación político sindical
estamos en un claro compromiso natural. Muchos se han sumado a nuestra agrupación en los tres distritos. Tenemos una muy buena relación con el intendente Andrés Watson, con
Juan José Mussi, presidentes de clubes, nuestro compañero de capacitación Maximiliano Magio es un compañero en Varela valioso, como nuestro candidato a concejal en
Berazategui, Emiliano Piaggi. Muchos metalúrgicos en Varela en Berazategui y la gran masa de compañeros en Quilmes. La familia metalúrgica son casi cuatro mil votos. Y la verdad
que el crecimiento te pasa factura. Tengo mucho que agradecerle a mi familia. A mi mujer que lleva un proceso de salud muy complejo y me empuja para que siga haciendo lo que soñé:
Ayudar a la gente. Y a mí hija Brisa, que vive conmigo. Que La 17 de Noviembre siga generando esa ayuda en las ciudades en las que tiene incidencia".

El gobernador Axel Kicillof fue reelecto al frente del sillón de Dardo Rocha.
  Con una amplia diferencia que duplica a sus contrincantes, Kicillof se vuelve a

poner la banda y comienza a proyectarse con otra forma al futuro, desterrando
las críticas y las pujas internas dentro del espacio político en el que participa.
  La remontada de Sergio Massa tuvo mucho de su explicación en la provincia
de Buenos Aires, donde Kicillof sacó una amplia ventaja sobre el macrista
Néstor Grindetti –el segundo más votado- y mejoró la performance en

ciudades claves y en otras pasaron a ganar.
  Unión por la Patria (UP) ganó en la mayoría de los 135 municipios. La

capital bonaerense, La Plata, aún está disputada entre los Julios, Alak y Garro
–todo se definirá en una semana en el recuento definitivo de votos-, Lanús se perdió

para el PRO así como Bahía Blanca y Olavarría.
  Lomas de Zamora, a pesar del caso Insaurralde, seguirá en manos de su delfín. La decisiva La

Matanza sigue siendo peronista así como Mar del Plata se mantiene de amarillo.

Diario papel, web y redes
al instante...
Lo que no ves en otro lado,
lo lées siempre acá...
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 Nuevamente este sábado 29 de octubre a las 20 horas se presenta en la

Biblioteca Mariano Moreno de Bernal la obra 'Circo Negro', con la
dirección de Adrián Alvarez y un elenco de ocho grandes actores.
Sinopsis: La obra trata como tema principal el abuso de poder de parte de
uno de los personajes quien dice ser el 'Domador del circo', este personaje
somete a los actores a ejercitar una forma de actuación im-partida por el
mismo y deja fuera del grupo al diferente. El personaje CARLOTA es la
diferente, quien paga un alto precio esa condición. El tratamiento de la
vida y de la muerte, como un ensayo, se expone en cada número en un
ambiente circense.
  La obra tiene una duración de 60 minutos.
Autor: Daniel Veronese. Adaptación y Dirección: Adrian Alvarez.
Asistente de Dirección: Gladys Martin. Diseño de maquillaje y peinado:
Florencia Duarte. Actuación: Baro Matías, Carassale Ana María, Duarte

Milagros, Fernández Alicia, Frutos Laura, Milicich Adrián, Molinari Lidia
y Ruiz Isabel.
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

 Las entidades farmacéuticas de la provincia de Buenos Aires
advirtieron que están sumamente preocupados por "la falta de
entrega de medicamentos en varias presentaciones y marcas desde
comienzos de esta semana, por parte de los laboratorios y droguerías
que nos proveen".
  Además informaron que  algunas distribuidoras están cambiando
los circuitos de reposición de medicamentos e imponen nuevas
condiciones comerciales que afectan el servicio farmacéutico y el
tratamiento de los pacientes.
  Esta situación tiene un impacto sanitario y económico severo, ya
que las farmacias pueden reponer cada vez menos medicamentos
debido a los extensos plazos con los que cobramos de las obras
sociales y prepagas. Sumado a esto, el aumento de precios, la escasez
de marcas y presentaciones, ahora padecemos las limitaciones que
nos imponen las droguerías a la hora de reponer los medicamentos
que dispensamos. durante el día.
  En este marco, las farmacias no podemos garantizar la prestación
del servicio.
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  Una forma de reafirmar el compromiso con el desarrollo de la alimentación en el
ámbito privado y público
  Con el objetivo de fortalecer su posición como uno de los principales grupos de
servicios de alimentación y facilities, tanto para instituciones privadas como públicas,
Grupo L adquirió la operación completa de Compass en Argentina.
  Compass, líder mundial en servicios de alimentación, opera con varias marcas en la
Argentina, incluyendo Eurest, ESS, Medirest, Outtakes y Vend, con más de 100
clientes y 3200 empleados a lo largo y lo ancho de todo el país.
  La adquisición asegura la continuidad futura del negocio con un grupo local bien
establecido que cuenta con más de 40 años de experiencia en el rubro, al mismo
tiempo que posiciona a Grupo L en la industria local como uno de los principales
actores en soluciones de alimentación institucional y facilities.
  Con esta adquisición, además, Grupo L pasará a contar con más de 6000
colaboradores directos y potenciará su cartera de clientes en todo el país.
  Grupo L y Compass trabajaron estrechamente para asegurar una transición fluida y continuar los servicios a todos sus
clientes en la región, con los mismos equipos operativos manteniendo la alta calidad en alimentos, salud y seguridad, y el
excelente servicio que los clientes esperan.
  Sebastián Lusardi, Director Ejecutivo de Grupo L (foto) sostuvo que "estamos sumando a nuestra estructura a un gran
número de colaboradores que trabajan diariamente sosteniendo operaciones de gran nivel y escala con altos estándares de
calidad como los que aplicamos nosotros en Grupo L. Queremos unir esas experiencias para potenciar el modelo de negocio
con impacto positivo en la comunidad toda y en particular, en el desarrollo de las economías regionales y el ambiente en el que
nos va a tocar trabajar".
  Las empresas que integran el Grupo L gestionan desde hace varios años modelos de negocio con triple impacto. Trabajan
con un sistema de gestión estandarizado, con certificaciones internacionales que atraviesan a toda su operación. Integran la
Mesa Directiva de varias cámaras y asociaciones empresarias de alto prestigio, y han recibido más de 40 reconocimientos de
entidades evaluadoras por sus logros, principalmente orientados a fortalecer cada comunidad en donde operan.
  La historia de Grupo L se remonta a 1976, año en que esta compañía de capitales 100% argentinos inicia sus actividades
brindando soluciones integrales para la provisión de alimentos. A partir del 2003 se transformó en una de las empresas con
mayores índices de inclusión laboral en el país y en 2006 comenzó a brindar servicios a los sectores de higiene urbana,
industrial, institucional, facilities, infraestructura y logística.

La Municipalidad de Berazategui continúa
desarrollando su Registro de Artistas y Productores
Culturales. Esta herramienta nuclea a realizadores
inscritos en múltiples disciplinas. Está destinada a
artistas mayores de 18 años, que residan en el distrito.
  En este marco, Macarena de la Cuesta -a cargo del
Área de Industrias Creativas- informa: "La Secretaría
de Cultura y Educación articula, acompaña, capacita y
visibiliza a todo el sector independiente de Berazategui.
Una de las acciones que impulsamos es el Registro de
Artistas y Productores Culturales, que funciona como
base de datos para generar políticas culturales y como
divulgador de todo el sector en su conjunto".
  "El término productor cultural es aquel que genera
producción de sentido en todas las disciplinas del
territorio cultural. Incluimos ocho categorías: editorial,
diseño, artesanías, audiovisual, música, artes visuales y escénicas, además de presentación de bienes y servicios. Desde el
Municipio les mandamos capacitaciones y convocatorias a nivel municipal, provincial, nacional y privado. Oficiamos de
intermediarios entre el productor cultural en particular y el tercero en cuestión, que solicita un servicio específico", finaliza
de la Cuesta.
  Enmarcado en el Área de Industrias Creativas, el Registro constituye un recurso indispensable en la tarea de ampliar la
comunicación de las actividades culturales locales, construir redes y difundir acciones de fomento promovidas por Organismos
públicos y/o privados provinciales y nacionales.
 Para más información, se puede llamar al 4216-6190, enviar un mail a icreativas@culturaberazategui.gov.ar o ingresar en
berazategui.gob.ar/cultura.

l a  O N U, f u e  e l e g i d a

p a r a  m a n e ja r  e l  a g u a

e n  v a r i a s p r o v i n ci a s
  En el año 2022 una delegación argentina encabe-
zada por el Ministro del Interior Wado de Pedro, e
integrada por varios ministros, llegó a un acuerdo
con la empresa israelí Mekorot para el manejo del
agua en nuestro país. En la actualidad son diez las
provincias (Mendoza, San Juan, La Rioja,
Catamarca, Río Negro, Formosa, Santa Cruz,
Santa Fe, Santiago del Estero y Chubut) que tienen
acuerdos firmados, a través del CFI, para realizar
un "Plan Maestro" de manejo del agua en sus
territorios aunque la letra chica de los mismos no
se hizo pública.
  Es necesario recordar que Mekorot fue una de las
herramientas principales de la colonización del
territorio palestino y del robo del agua a su
población originaria, para ser utilizada por las
colonias israelíes para el crecimiento y expansión
colonial de Israel. Un dato no menor es que Mekorot
fue denunciada tanto por la ONU como por
Amnistía Internacional y otros organismos de
derechos humanos por violar el derecho al agua
del pueblo palestino.
  Mekorot está interesado principalmente en las
regiones donde el negocio pasa por el extractivismo
o lugares como los Bajos Submeridionales, que son
humedales muy importantes, compartidos entre
Santa Fe, Chaco y Santiago del Estero. Es necesario
también mencionar que integraba la delegación
oficial a Israel un representante de AySA que
aunque no han manifestado porque lo hicieron
seguro que no fue para hacer turismo.
  En los ‘90 fue Monsanto y su paquete tecnológico
basado en transgénicos y agrotóxicos, hoy parece
que la apuesta se ha redoblado, ya que vienen por
el agua.
  En las provincias se han multiplicado las luchas
de rechazo, pero como con otros temas es hora de
empezar a vincularlas.
  Es hora de contar con una ley que nos defiendan
de las multinacionales que vienen por nuestros
bienes comunes naturales y que sea el pueblo el
que decida qué hacer con ellos.
  ¿No será el momento de retomar la lucha por una
Ley de Humedales, que los políticos abandonaron
a su suerte en el Congreso?
  Quién crea que en nuestra región no hay riesgos
a la entrada de Mekorot se equivoca, ya lo
intentaron en La Plata en el año 2011, con el
supuesto control de aguas residuales. Sino a que
fue AySA a Israel y mantiene asiduas reuniones
con el representante de Mekorot en la Argentina.
Después de una reunión realizada en mayo de 2022
con Diego Berger, representante de la empresa en
la Argentina, este señaló: “la semana pasada se
hizo una reunión en Casa Rosada donde pudimos
también reunirnos con la presidenta de AySA,
Malena Galmarini. La idea es ahora empezar a
trabajar en conjunto y que los podamos asesorar
en cómo hacer para gestionar los recursos hídricos
y hacer una compañía aún más eficiente”.
  En Berazategui el problema del agua no está
resuelto, continúan los cortes y la falta de presión.
Son continuas las conversaciones de las
autoridades de Berazategui con AySA. Que cada
uno saque sus propias conclusiones sobre los
riesgos posibles.


